

La fraternité et la fécondité

« Et ils lui dirent : Rabbi (ce qui, interprété, signifie maître), où demeures-tu ? Il leur dit : Venez et voyez » (Jean 1:39-40).

« Demeure avec nous, car le soir approche et le jour a baissé. Et il entra pour rester avec eux » (Luc 24:29).

Il est intéressant de comparer l'expérience des premiers disciples du Seigneur au début de l'Évangile de Jean avec celle des deux disciples sur la route d'Emmaüs en Luc 24, après la résurrection du Seigneur. Il semble que l'Esprit Saint renforce le lien entre la communion avec le Seigneur et la fécondité qui en découle.

Dans le chapitre 1 de Jean, André et son ami suivent Jésus. Suivre le Seigneur conduit à la communion avec le Seigneur. Nous pouvons suivre à distance et avec hésitation. Mais une fois que nous faisons ces pas de foi pour connaître le Sauveur, Il nous rapproche rapidement. Jésus leur avait demandé ce qu'ils voulaient et ils avaient répondu : « où demeures-tu ? » Cette simple conversation marque le début d'une relation avec le Seigneur qui durera le reste de leur vie et les emmènera dans l'éternité. L'invitation du Seigneur, « venez et voyez », est vitale. C'est en entrant dans la présence du Seigneur que nos yeux spirituels s'ouvrent. Ce principe est fondamental dans le cheminement chrétien. Pour approfondir notre connaissance de Christ, nous devons venir et voir ; pour devenir des disciples plus fidèles, nous devons venir et voir ; pour connaître la volonté de Dieu, nous devons venir et voir. Notre esprit et notre compréhension s'ouvrent grâce à l'application de la parole de Dieu par le Saint Esprit dans nos cœurs. Le résultat est la fécondité. Dans le cas d'André, cela l'a immédiatement conduit à amener Pierre à Christ. C'est un aspect de la fécondité que nous ne devrions pas négliger. Connaître le Sauveur produit en nous le désir d'amener les autres à Christ. En tant que jeune chrétien, j'ai été impressionné par une série de livres de G. F. Dempster, dont « Finding men for Christ ». Ces livres témoignent de l'engagement de l'auteur dans un ministère d'évangélisation personnelle et constituent un grand encouragement à se laisser guider par Christ lorsque nous partageons notre foi.

En Luc 24, alors que le Seigneur « faisait comme s'il allait plus loin », les deux disciples l'invitèrent dans leur maison. C'est un passage très connu de l'Écriture. Mais la familiarité avec l'Écriture ne devrait jamais nous priver de la profondeur de l'apprentissage que nous trouvons dans le récit le plus simple, et nous ne devrions pas non plus mépriser l'enseignement répété. Il

est essentiel pour notre bénédiction spirituelle que le Seigneur soit au centre de nos cœurs et de nos foyers. C'est l'expérience du Seigneur, dans nos vies personnelles, qui produit de la fécondité dans notre communauté. La révélation des Écritures par le Seigneur au cœur de Ses disciples a suscité en eux le désir de ne pas perdre sa compagnie. Dans leur maison, ils virent le Sauveur ressuscité. Leur fécondité consistait à apporter un Christ vivant à leurs frères et sœurs en Christ. Cela permit à Christ d'être au centre des cœurs de Son peuple (verset 36).

Jean chapitre 1 et Luc 24 nous enseignent que le Seigneur est au centre de nos cœurs, de notre foyer, de notre témoignage et de notre communion. Chaque jour, nous avons besoin d'entendre Ses paroles « venez et voyez » et d'être encouragés à partager notre foi en Lui. Et d'avoir des cœurs qui font appel au Seigneur pour qu'Il « demeure avec nous » dans tous les aspects de notre vie.

Gordon D Kell